

Sommaire

6 janvier 2021

Beaucoup d'hommes ont refusé d'entendre, beaucoup d'enfants ont choisi la voie de la perdition. Un jour viendra où les hommes, tous les hommes, Me verront. Ce jour-là, ils plieront et laisseront bagage pour voler plus haut vers le Soleil de l'Espérance et du Salut. Contre l'homme obstiné vous ne pouvez lutter, mais votre abandon peut lui ouvrir les portes du salut. Seul le silence opère et l'Amour qui est don.

11 janvier 2021

N'écoutez pas ces voix de la peur qui portent le mensonge ! N'ayez pas peur, Je veille ! Le Veilleur abandonnerait-il Ses brebis, Ses aimés ? N'écoutez pas les mensonges du monde, fermez vos portes et vos fenêtres aux bruits de la peur et du mensonge. Vos téléviseurs, éteignez-les !

22 janvier 2021

En ces temps difficiles, tous vous trouverez la paix en Mon Cœur. La désolation qui vient est pour votre pays la marque du diable. Le six, six, six est à chaque porte l'entrée dans la désolation. Rejetez les activités des ténèbres et en le Cœur de Mon Fils, venez prendre ancrage et repos. Priez !

3 février 2021

Il vous faut garder par la prière toutes les portes de l'âme afin de la préserver des attaques constantes des démons. Vous êtes enfouis sous une montagne d'esprits mauvais qui vous pourchassent sans relâche pour vous faire sombrer et chuter. Sans la prière, l'homme ne peut survivre à ce complot incessant et à la violence qui s'amplifie de plus en plus.

25 février 2021

Vous êtes aux temps où J'accomplirai Mon ultime Parole afin que vous ployez le genou devant Ma Divinité et que vous Me reconnaissiez.

3 mars 2021

Vous ne chuterez pas si vous n'écoutez pas les voix des ténèbres. Vous ne chuterez pas si votre regard se porte vers Nous. Vous ne pouvez chuter lorsque votre cœur ferme ses oreilles aux voix d'en-bas. Oui, vous serez haïs et détestés de ce monde, mais vous aurez une place dans le firmament et vous aussi deviendrez les petites étoiles de Nos Cœurs unis.

4 mars 2021

Songe.

9 mars 2021

Avance mon enfant, ne perds pas de temps, les rouages du monde s'embrouillent. Il n'est pas d'autre voie que Son Cœur qui en chaque être humain attend la reconnaissance de l'Amour. Ne te retourne que pour bénir le passé. La bénédiction est fenêtre ouverte sur l'avenir qui n'a pas de temps puisqu'il est éternité.

10 mars 2021

Celui qui ne veut pas ne peut pas recevoir, il a fermé les portes de son cœur. Chacun vit sa vie. Il n'est qu'un conseil : qu'il élève son âme, abandonne ses certitudes profondes et ses réticences et alors, le voile du regard ôté, il pourra s'élever et se réjouir. Mais s'il refuse de croire à ce qu'il verra, alors ce sera la chute, la chute terrible dans les entrailles du refus et le non prononcé sera sa chute.